

Problema estatal

En Tampico sólo queda agua para un mes

Tampico ▶ Anahy Meza y Edith Álvarez

Debido a la intensa sequía en el sistema lagunario, sólo queda agua para abastecer un mes la zona conurbada de Tampico, Tamaulipas, advirtió la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (Comapa).

El gerente técnico de la Comapa, Eduardo Beaven Vega, aseguró que "cada día baja un centímetro el nivel del Chairel en la bocanoma que tiene la dependencia, y de seguir a ese ritmo en un mes ya no habrá reservas de agua para brindar el servicio".

Además, la Comisión Estatal de Agua en Tamaulipas (CEAT) informó que alrededor de 18 municipios enfrentan el poco o nulo abasto.

Por ello, la dependencia ya analiza la forma de abastecer del líquido a la población, aunque por el momento las autoridades entregan pipas, las cuales realizan hasta 27 viajes por semana.

Aunque Tamaulipas tiene más de 42 mil hectáreas de espejos de agua dulce, éstas pudieran no ser suficientes para abastecer a más de un millón de habitantes, ya que se suministra también a algunos municipios del norte de Veracruz, informó. ■ M



Las pipas dan viajes a la semana

